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Воронежский тепличный комбинат закрывается. Таким образом, скорбный список
предприятий, уничтоженных за годы капиталистических реформ, продолжает
пополняться.

  

Комбинат существует с 1973 года. Он располагается в микрорайоне Тенистый на
площади около 30 га. Там круглый год выращивали помидоры, огурцы, перцы, грибы.
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Однако в начале ноября сельскохозяйственный комплекс решили закрыть из-за
экономических трудностей.

  

Власти заявляют: сами виноваты - не модернизировали производство. Теперь
выращивание овощей в теплицах полностью компьютеризировано и автоматизировано, а
в «Тепличном» этого нет. Поэтому из-за высокой себестоимости продукция перестала
быть конкурентоспособной.

  

Однако встречный вопрос: а откуда взять средства на модернизацию при
астрономических ценах на газ, электричество и произволе перекупщиков, скупающих
овощи по копеечным ценам? Да ещё приходилось тащить «социалку», которую город
никак не хотел принимать. В начале 2000-х гг., когда удавка не была настолько
удушающей, на предприятии построили консервный цех, отремонтировали часть
отделений, расширили ассортимент продукции. Однако в последние годы денег хватало
лишь на поддержание производства.

      

  

Спрашивается, а почему бы чиновникам, которые вовсю трубят о поддержке аграрной
отрасли и продовольственной безопасности, не содействовать с переоснащением
социально значимого предприятия, продукция которого, кстати, выращивается без
применения химии, не помочь наладить продажу овощей на воронежском рынке? Но
«Тепличный» - не капиталистический агрохолдинг, а сельхозкооператив, то есть, по
сути, народное предприятие. А такая форма собственности у нынешних властей не в
чести.

  

«Воронежский тепличный комбинат» начал поиск инвестора. В правительстве области
говорят, что в случае захода на предприятие заинтересованной бизнес-структуры,
производство продолжит работать», - сообщают СМИ. То есть опять власти занимают
позицию стороннего наблюдателя.

  

Каких-то решений по использованию земли комбината под строительство жилья до сих
пор никто не принимал, говорят чиновники.
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